

## Avanzan preparativos para la impartición del Examen de Residencias Médicas

Escrito por Rafael Paez

Jueves 26 de Febrero de 2015 00:00 - Última actualización Jueves 26 de Febrero de 2015 08:17

---

Luego de finalizado el proceso de inscripción, la Oficina de Residencias Médicas de la Facultad de Ciencias de la Salud, dirigida por el doctor José Cueva, ultima detalles para la impartición del Examen General Único para aspirantes a Residencias Médicas, el cual está pautado para el domingo primero de marzo del presente año.



Participantes en la reunión de la oficina de Residencias Médicas para la organización del examen para aspirantes a

En este sentido, los doctores Wilson Mejía y Rosel Fernández, decano y vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud, respectivamente, el doctor Cueva, personal de la oficina encargada del examen, y directivos de los Departamento de Seguridad y Mayordomía de la UASD se reunieron para evaluar el avance de los preparativos, que tienen como propósito asegurar la logística para que dicha actividad se lleve a cabo de manera exitosa.

Selección del jurado, impresión de lista de aspirantes inscritos, divulgación de información sobre normativas a aplicar en las aulas, seguridad del evento, ubicación y acondicionamiento de aulas, son sólo algunas de los temas que han sido considerados en la organización de esta actividad.

A este examen asistirán más de 4000 aspirantes, que optarán por una de las plazas de especialidades médicas que ofrece para este año el Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social (MISPAS).